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Sono tornate le api! Ecco un magnifico segnale di speranza. Me ne parla Antonio, 

eccitatissimo, da Treviso. L'aria pulita ha fatto il miracolo. Da Trieste ho la stessa bella 

notizia. Nonostante il freddo e la bora di qualche giorno fa, le arnie brulicano di vita. Livio, 

esule istriano di novant'anni ancora attivo apicoltore, quasi piange di commozione. "Ci 

sono! Ci sono!" esulta al telefono, "stanno bottinando, hanno già da mangiare a 

sufficienza!" E mi comunica che anche le mie api stanno bene. A gennaio, dopo aver visto 

uno spaventoso reportage sulla loro moria causa diserbanti, ho pensato di adottare quattro 

arnie nel Consorzio degli apicoltori triestini, scoprendo che le api di città raccolgono 

nettare migliore perché i veleni, oggi, stanno in campagna. Così arriverà il miele d'annata 

2020. Il migliore degli ultimi anni, grazie alla peste. 


